
 

 

 

 

 

 

 

第 1961 回例会  

平成 30 年 6 月 25 日(月) 
18:30～ 「美登利」 

今期最終例会 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 27 名 

  出席率 67.50 ％  前回修正出席率 57.50 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文  君 

皆さん、今晩は。本日は、私の年

度の最終例会になります。まず、

一年間を支えてくれました、理事、

役員、そして会員の皆様、本当に

有難うございました。無事に今日

を迎えられ、一年間を振り返り、

感無量出あります。ご協力ありが

とうございました。 

  

５．一年回顧       会長 中西 秀文  君 

今年度の国際ロータリー2640 地区ガバナー岡本浩

氏の基本方針は「ロータリーの原点を再確認し、2640

地区の新たな飛躍を」でしたが、ガバナーはじめ地区

役員並びに会員の努力の結果、過去の混乱から脱却し、

もとの正常な 2640 地区にもどったという印象です。

本当に良かったと思います。 

 わがクラブにおきましては、会員減少のおり一年間

色々と工夫して経費削減に取り組んだ結果、理事、役

員の皆様や会員の皆様のご協力もあり何とか目標を

達成できたと思います。ご協力ありがとうございまし

た。 

 今年度、行事として 1月 6日（土）「新春夫婦例会」、

3月 8日（木）～3月 12 日（月）フィリピン・マンダ

ウエ・イースト RC への「水支援プロジェクト」を中

心に視察のため、彰化東南 RC との共同プロジェクト

で訪問し、奉仕活動を通じ、友好を深めてまいりまし

た。私自身は、3回目の訪問であり、やっと慣れた感

じがしましたが、今回、初参加の 

会員もあり、いい経験になったと思います。3 月 21

日（水）22 日（木）「宮崎中央 RC 訪問」、4月 2日（月）

「花見例会」、5 月 13 日（日）「海南たんぽぽの会と

の交流と清掃活動」激しい雨の中決行しましたが、今

となってはいい思い出です。6月 10 日（日）「家族例

会」等も印象に残る例会および奉仕活動でした。 

 会長就任のスピーチではクラブ方針「ロータリーを

楽しもう」と致しましたが、一年間会員の皆様楽しめ

たでしょうか。 

私自身は一年間走り続けてすごく充実した一年でし

たが、反面やっと肩の荷がおりた気持ちです。 

 次に（重点項目） 

1. 出席率向上につきましては、プログラム委員長の

努力や、会員の皆様にもご協力をお願い致しまし

たが、ほぼ例年通りの結果だったと思います。 

2. 退会防止と会員増強につきましては、入会者3名、

退会者2名ということで会員の現状維持ができた

ことで最低減の責任は果たせたと思います。 

3. 青少年奉仕活動、青少年奉仕活動への積極的参加

につきましては、私の得意分野ですが今年は忙し

くて目標は達成できませんでした。次年度、私は

地区ローターアクト委員会副委員長ですので、山

畑年度では少しでも協力できればと思っていま

す。 

4. 姉妹クラブ・友好クラブとの交流継続につきまし

ては実践できたと思っています。 

5. 同好会の充実につきましては、それぞれ参加した

皆様は十分楽しめたのではないかと思っていま

す。 

とにかく、一年間通してやりたい事はたくさんあり

ましたが、出来た事もあり、出来なかった事もあり、

反省するところは今後の課題として次年度に引き継

ぎたいと思っています。 

最後に一年間支えて頂きました副会長、幹事、SAA、

理事会メンバー各委員長及び会員の皆様に感謝申し

上げます。私の今の正直な気持ちは、海南東 RC に入

会して良かったと思っています。 
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６．幹事報告                 幹事 阪口 洋一  君 

○例会臨時変更のお知らせ 
高野山ＲＣ  7 月 6 日（金）→7月 6日（金） 

17：00～ 初例会（時間変更） 

○新入会員の承認報告 

新入会員として推薦されていました奥クリニック

の奥 喜全さんの承認報告をいたします。 

 

７．最終例会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1962 回  平成 30 年 7 月 2日(月) 

19:00～ 海南商工会議所 4F 

会長方針発表、新旧会長・幹事バッジ交換 

新入会員へのバッジ授与、 お誕生日お祝い 

 

 

 

 

中西 秀文 君  １年間 会員の皆様 御協力あ

りがとうございました。 

山東 剛一 君  １年間例会プログラム作成に皆

様の御協力ありがとうございま

した。 

８○会      仙台遠征の残金です。 

大江 久夫 君  土日と８○会ゴルフ仙台遠征の幹

事をさせて頂きました。 

重光 孝義 君  今年は国際奉仕委員長で、フィリ

ッピンに行ってきました。８○会

ゴルフ 40 40 でまわりました。 

倉橋 敏徳 君  朝起きたら、差し歯がとれて田岡

先生にお世話になりました。８○

会は最下位でした。 

田岡 郁敏 君  来週からＳＡＡです。皆様の御

協力宜しくお願いします。 

前田 克仁 君  １年間ありがとう！たすき田岡次

年度のＳＡＡに渡します。 

上野山 雅也 君 今年１年間出席委員、次年度会は

会報の委員長です。簡潔にお願い

します。 

宇恵 久視 君  仙台のプレー費、高くつきました。 

赤松昭二 君  ゴルフ上手くならない。２次会３

次会楽しかったです。 

箕嶋 利一 君  ８○会 馬 独り占め。 

寺下  卓 君  毎度、ツーリストご利用ありがと

う！次年度は国際奉仕委員長で

す。ゴルフでは、また４番で幹事

です。にぎりは勝たせてもらいま

した。 

小椋 孝一 君  ８○会ご苦労様、会長・幹事・Ｓ

ＡＡご苦労様 次年度山畑会長、

宜しく！ 

阪口 洋一 君  １年間 幹事させて頂きありがと

うございました。 

桑添  剛 君  会長１年間ご苦労様。月の初めの

例会はおいしいお酒を頂きあり

がとうございました。 

谷脇 良樹 君  昨日のゴルフ場、15 名でプレーし

ました。次年度の第 2640 地区女

性会長３名です。 

土井 元司 君  仕事の関係で８○会欠席。次回行

きます。 

魚谷 幸司 君  ８○会 大江名幹事、ありがとう。 

岩井 克次 君  腰痛、薬で手術しないですみそう

です。 

木地 義和 君  未だ、治療進行中です。 

倉橋 順子 君  入会して、１年になりました。い

ろいろ勉強になりました。6月 14

日でお店、18 周年になりました。 

千賀 知起 君  先日 的場さん・新垣さんと卒業

した人たちもロータリーの事を

心配して、話をしました。 

清水 敏光 君  入会して１年になります。日本酒

を中西先生に教えて頂きました。

２年目からは、いろいろ活躍出来

る様に頑張ります。 

綛田 さよ志 君 特に何もない。４～５年になりま

すか非常に出席率が悪い。頑張り

ます。 

上田 善計 君  ７月、山畑新会長。私は７月に 70

才になります。夜間例会しか、出

席出来ないのですが・・・・・ 

宮田 敬之祐 君 今年１年間美味しいお酒をありが

とう！次年度、女性会長 2人、地

区女性ガバナー２人目。うちのク

ラブからガバナー候補を！ 

山畑 弥生 君  １年間 女性会長なので、 宜し

くお願いいたします。 
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